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Выш е уровень партийной  
пропаганды в комеомеле

Прошло с лишним два года со 
дня опубликования историческо
го постановления ЦК Ш І(б) «О 
постановке партийной пропа
ганды в связи с выпуском 
«Краткого курса истории 
ВІШ(б)». На основе этого по
становления было принято и реше
ние ЦК ВЛКСМ о пропаганде в 
комсомоле.

За это время большинство ком
сомольских активистов на собст
венном опыте убедилось в пол
ной возможности самостоятельно 
изучать теорию и историю пар
тии, они настойчиво и упорно 
работают над повышением сво
его политического и общеобра
зовательного уровня.

Так, например, член пленума 
райкома ВЛКСМ— секретарь Ки
рилловской комсомольской орга
низации тов. Лакомкина и сек
ретарь комсомольской организа
ции промстрахкассы тов. Пот- 
кин, закончив изучение «Крат
кого курса истории ВКП(б)», 
вдумчиво изучают про- 
изведения Ленина я Стаднва. 
систематически читают художе
ственную литературу. Повседнев
но работает вад собой и доби
вается того же от своих комсо- 
моііьцев молодой секретарь Сло- 
пихвнской комсомольской орга
низации тов. Борисов.

Можно привести немало при
меров растущего интереса к кни
ге, глубокого изучения основ 
марксизма-ленинизма. Молодежь 
уверенно черпает неиссякаемые 
силы для своего радостного тру
да в великих примерах жизни и 
деятельности Маркса-Энгельса— 
Ленина— Сталина.

Однако, партийная пропаганда 
в районной комсомольской орга
низации поставлена далеко не 
удовлетворительно. Достаточно 
сказать, что из числа 1 725 
комсомольцев района закончили 
изучение «Краткого курса исто
рии ВІШ(б)» только 18 человек. 
Эта цифра показывает, что ос
новная часть комсомольской ор
ганизации района не учится, 
что руководители комсомольских 
организаций не возглавили по 
настоящему партийную пропа
ганду в комсомоле. Нередко еще 
встречаются самонадеянные, об
ленившиеся невежды, которые не 
желают двигаться вперед в своем 
развития и тем самым наносят 
вред тому делу, за которое от
вечают. Ссылаясь на вечную 
«занятость текущими, неотлож
ными дедами», они по иолугоду 
и больше не берутся за книгу.

В чем кроются причины не
удовлетворительного состояния 
партийной пропаганды в комсо 
моле. Прежде всего в том, что 
плохо учится сам комсомольский 
актив, секретари первичных ком
сомольских организаций. Даже 
отдельные члены бюро райкома 
комсомола не показывают комсо
мольцам примера в повышении

своего вдеіно-политического уров
ня. Взять, например, председа
теля комиссии по пропагавдѳ и 
агитации РК ВЛКСМ тов. Рычо- 
ву. Она все еще изучает только 
4-ю главу Краткого курса, а 
член бюро тов. Власова — 3-ю 
главу.

Плохо работают над повыше
нием своего идейно-политипеско 
го уровня и многие члены пле
нума райкома комсомола. Из 31 
члена пленума изучение «Крат
кою курса истории ВЯІІ(б)» за
кончило только 4 человека, а 
остальные работают в пределе 
первых глав. Члены пленума рай
кома тов. Таланова, Сироткина 
и Сорокин третий год «отсижи
ваются» на второй главе. Вместо 
того, чтобы покивать личный 
пример в идейно-теоретическом 
росте, эти товарищи превращают
ся в деляг— крохоборов, в обле
нившихся невежд.

Комсомольским работникам сле
дует понять, что активист, не 
работающий над собой, не рас
ширяющий своего политического 
и культурного кругозора, прене
брегающий пропагандистской ра
ботой, не может рассчитывать на 
авторитет среди молодежи. Зада
ча состоит в том, чтобы органи
зовать изучение «Краткого курса» 
всеми руководящими кадрами.

Нужно создавать суровое обще
ственное мнение против невежд, 
против людей, ве желающих 
учиться, нужно показывать пу
стоту этих людей, их ничем не 
оправданное отставание от куль
турного и политического подъема 
всей нашей страны.

Задача состоит в том, чтобы 
систематически проверять выпол
нен се членами ВЛКСМ прямого 
требования Устава о повседнев
ной работе над повышением сво
ей сознательности, вад усвоением 
основ марксизма-ленинизма.

Нельзя в дальнейшем мирить
ся с таким, положением, когда из 
20 кружков, созданных в район
ной комсомольской организации, 
работают всего только три, да и 
эти занимаются от случая к еду 
чаю. Совершенно слабо постав
лена лекционная система про
паганды. К этому до сих пор не 
привлечена интеллигенция рай
она.

Райкому ВЛКСМ нужно под
нять свою организующую и мо
билизующую роль в деле про
паганды. Комсомольский работ
ник должен уметь во время по
мочь товарищам в их работе над 
собой, рекомендовать и разъяс
нить им необходимую марксист
скую книгу, вопросы внутрен
ней и внешней политики партии 
а правительства.

Вскрывая и беспощадно бичуя 
недостатки, нужно все силы на
править на то, чтобы выше под
нять уровень партийной про
паганды в комсомоле.

Сообщение о результатах 
выборов в Верховный 

Совет СССР 
от Молдавской ССР, 

Измаильской 
и Черновицкой областей 

Украинской ССР,
°г Литовской СОР, 
Латвийской ССР 

и Эстонской ССР
12 января 1941 года прош

ли выборы в Верховный Совет 
СССР но избирательным окру
гам Молдавской ССР, Измаиль
ской и Черновицкой областей 
Украинской ССР, Литовской 
ССР, Латвийской ССР и Эстон
ской ССР.

Выборы состоялись по всем 
34 избирательным округам по 
выборам в Совет Союза и по 
всем 102 избирательным окру
гам по выборам в Совет На
циональностей.

Окружными избирательными 
комиссиями зарегистрировано 
избрание всех 136 депутатов в 
Верховный Совет СССР. Все 
избранные депутаты являются 
кандидатами блока коммунистов 
и беспартийных.

По спискам избирателей все
го было зарегистрировано по 
выборам в Совет Союза 
6395092 избирателя (от рай
онов бывшей Молдавской АССР 
выборы в Совет Союза не про
изводились); в Совет Националь, 
ностей— 6574374 избирателя.

Принимало участие в голо
совании по выборам в Совет 
Союза — 6174990 человек, или 
96,56 процента и по выборам 
в Совет Национальностей—  
6341844 человека, или 96,46 
процента от общего количест
ва зарегистрированных изби
рателей.

Во всех 34 избирательных 
округах но выборам в Совет  
Сою за за кандидатов блока ком
мунистов и беспартийных го
лосовало 6037422 человека, 
чго составляет 97,77 процента 
всего числа избирателей, уча
ствовавших в голосовании.

Во всех 102 X избиратель
ных округах по выборам в 
Совет Национальностей за канди
датов блока коммунистов и 
беспартийных голосовало 
6189115 человек, что состав
ляет 97,59 процента всего 
числа избирателей, участвовав
ших в голосовании. (ТАСС)

------- в а --------

РАЙОНИРОВАНИЕ ри ги
Указом Президиума Времен 

ного Верховного Совета Лат
вийской ССР в Риге образова
но шесть районов. Им присвое
ны наименования: Московский, 
Кировский, Пролетарский, 
Сталинский, Ленинский и 
Красноармейский. Во всех райо
нах организуются районные 
временные исполнительные ко
митеты.

Зерносовхоз «Страховский» (Калининсівй район, Сталинградская 
область) выдвинут кандидатом на ВСХВ 1941 г. В совхозе посея
но озимых 1518 гектаров. Снегозадержание будет проведено на 
площади в І.оОО гектаров посева.

Расстановка щитов для снегозадержания.
Фото А. Маклецова Фото ТАСС

ПРОИЗВОДСТВЕННЫМИ ПОБЕДАМИ 
ВСТРЕТИМ ХѴНІ ВСЕСОЮЗНУЮ  

КОНФЕРЕНЦИЮ ВКП(б)

РАЗДЕЛЬЩИКИ РАБОТАЮТ ПО-УДАРНОМУ
На нижнем складе Шамани- 

хинского мехлесопункта хоро
шо работают на разделке ру
достойки и других ассортимен
тов древесины А. Корешков, 
выполнивший норму за 12 дней 
января на 172 процента, П. Ку
лаков, также на 172, С. Чер 
нигив на 156, Н. Бедов -н а  
139 процентов, И. Ромашов—  
на 128 и ряд других. Они все 
включились в социалистическое 
соревнование в честь ХѴШ пар
тийной конференции и заклю
чили индивидуальные договоры.

Тов. Корешков соревнуется с 
тов. Беловым, Кулаков с Рома
шовым и т. д.

В договорах они записали: 
работать без брака, высокока
чественно, добиваясь выполне
ния программы первого квар
тала по мехлесопункту на 60 
процентов к 15 февраля— дню от
крытия XVIII партийной кон
ференции.

Сейчас лучше всех качество 
работ у тов. Белова. Неплохо 
работает тов. Корешков.

А. Овчинников.

На соревнование вызвали 
Ветлужский сельсовет

Колхозы Красно Ваковского 
сельского Совета включились в 
социалистическое соревнование 
имени ХѴШ Всесоюзной кон
ференции Всесоюзной Комму
нистической партии большеви
ков. За лучшую подготовку к 
весенней посевной кампании 
Свяньевский колхоз имени 
Кирова вызвал на социалисти
ческое- соревнование Моисеи- 
хинский колхоз «Красный па
харь», Баранихинский промкол- 
хоз «Свободный труд» вызвал 
Лучкинский промколхоз «При

рода», Пешихянский колхоз 
«Восход» вызвал Сарафанахин- 
ский колхоз имени Чапаева, 
Афааасихинский колхоз имени 
X с‘езда ВЛКСМ вызвал на со
циалистическое соревнование 
Чащихинский колхоз имени 
Сталина.

За лучшую подготовку и про
ведение весенней посевной кам
пании вызван на соцсоревнова
ние Ветлужский сельский Со
вет. С. Большаков,

председатель исполкома Кра
сно-Ваковского сельсовета.

Сортируют семена, 
ремонтируют сельхозинвентарь

В колхозах Зубилихинского 
сельсовета проходит массовая 
сортировка семян к посеву. 
Сенькинский колхоз «Вторая 
пятилетка» отсортировал льно
семена на льнотриере, близок 
к завершению сортировки льно 
семени Наумовский колхоз име
ни Карла Маркса. В Березове- 
цком колхозе «Красный коле
сник», Кирюхинском «Красное 
знамя», Чащихинском «Пламя» 
сортируется льносемя и овес.

Так же деятельно проходи1 
ремонт сельскохозяйственного 
инвентаря и машин. В Вавилп- 
хинском колхозе «Красный па
харь», Березовецком «Красный 
колесник» ремонт сельхозин
вентаря завершается. Для ре
монта машин и инвентаря к 
Лядовскому колхозу «Факел» 
прикреплены Сенькинский, Як- 
шарихинский, Петушихинский 
колхозы.

 ̂ А. Лебедев.
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Влияние запаривания кормов 
на удойность коров

На ферме дома отдыха «Лес
ной курорт» 29 коров, из них 
сейчас дойных 12, 18 годов 
молодняка. Молочно-товарная 
ферма укомплектована хороши
ми кадрами. Заведующая МТФ 
бригадир-животновод А. Р. Яша- 
гина работает на ферме с 1937 
года. Свой опыт она передает 
другим скотницам. Хорошо от
носятся к порученному делу 
доярка П. А. Залымова, рабо
тающая 2,5 года, телятница 
А. Н. Демина,— 2 года, доярки 
А. Гусева и Я. Д Таланова. 
При хорошем кормлении и пра
вильном уходе удойность коров 
и в зимнее время не снижает 
ся, а наоборот повышается. 
Коллектив фермы, кроме своего 
опыта по уходу за скотом, учит
ся зоотехнике у передовиков 
животноводства страны, исполь
зуя газету «Животноводство» и 
другую литературу.

Недавно на ферме произвели 
опыт запаривания грубых кор
мов. Результат его блестящий. 
Удойность коров резко повыси
лась. Как проделали это на 
ферме дома отдыха «Лесной ку
рорт»? Солома резаная в 9— 10 
сантиметров длиною кладется 
слоем в 15 сантиметров толщи
ной, пересыпается слегка солью 
и жмыхом. Таким образом она 
кладется до наполнения посу
дины. Каждый ряд обязательно 
трамбуется. Приготовленный та
ким образом корм обливается 
кипятком до избытка и закры
вается крышкой.В таком состоя
нии корм остается шесть часов, 
причем через три часа пере
мешивается и закрывается сно
ва, после чего пригоден к упот
реблению.

Результаты употребления за
паренных кормов на ферме

дома отдыха резко сказались 
на удойности. Например пер
вотелок корова «Плита» при 
употреблении сухого корма да
вала молока пять литров за 
сутки, при употреблении же 
запаренного она дает еейчае 
по 10 литров. П так в тече
ние последнего времени. Коро
ва «Пестренка» до запарки да
вала восемь литров, а сейчас 
же 13 литров. В целом стадо 
при употреблении грубых кор
мов в незапаренном виде дава
ло от 50 до 60 литров молока 
в сутки, а сейчас дает от НО  
до 130 литров.

В первое время до приготов
ления специальных ящиков для 
запарки кормов тов. Яшагина 
временно приспособила обык
новенные кадки, в которых 
и производилась запарка.

Неплохие результаты скар
мливания запаренных кормов 
сказались и на привесе молод
няка. До запарки кормов мо
лодняк был ниже средней упи
танности. В течение первой 
половины января привес мо
лодняка увеличился. И это в 
результате приготовления та
ких кормов. Например, молод
няк 15-ти дневного возраста 
давал ежедневно привес по 
700 граммов, остальной молод
няк имеет привес по ЬОО грам
мов в день. Надо отметить, что 
поедаемость такого корма хо
рошая. Животные едят его с 
аппетитом.

Опыт скотниц молочно товар
ной фермы дома отдыха «Лес
ной курорт» нужно перенести 
во все колхозы района, ибо 
это более сэкономит корм и 
сильно влияет на продуктив
ность скота.

I Н. Скатов.

Хранение зерна
В ряде колхозов нашего 

района семенные фонды засы
паны несортированным зерном, 
а в некоторых случаях зерном 
с повышенной влажностью.

Семенной материал,имеющий 
влажность выше 15— 16 про
центов, легко подвергается са
мосогреванию. Получается за
тхлый запах, и зерно теряет 
способность прорастать. Глав 
ным приемом по удалению 
влажности является просуши 
вание.

Сушка зерна производится 
специально в сушилках или 
на сквозняке под навесом. А 
амбары необходимо оборудовать 
хорошей вентиляцией. При суш
ке зерна в зерносушилках на
до строго придерживаться ус
тановленных режимов Следить, 
чтобы нагрев воздуха был по
степенным, а отработанный 
воздух больше, сменялся сухим 
нагретым воздухом.

Кроме искусственной сушки 
есть и другие приемы ухода 
за зерном в зимнее время. Дель 
их —  недопустить самосо
гревания зерна. Особенно нуж 
во следить за температурой. 
Для этого в слой зерна в раз
ных местах вставляются тер 
мометры или железные прутья 
и деревянные палки, которые 
держат в течение получаса. 
Нагрев палки или прута будет 
говорить о степени самосогре

вания.
При малейшем признаке са

мосогревания нужно немедлен
но сделать перелопачивание 
или пропустить через веялку 
и сортировку. Перелопачивание 
в зимнее время снижает тем
пературу семян на 40— Зо 
процентов. Несколько меньше 
снижается температура при 
провеивании и сортировании.

Но сортирование семян имеет 
еще и другое значение. При 
сортировании отделяются семе
на сорняков, щуплые, недоз
релые зерна, которые имеют 
повышенную влажность по 
сравнению с крупными полно- 
ценвыми зернами, поэтому и 
снижается процент влажности.

Одновременно с удалением 
влажности надо серьезно отно
ситься в тому, чтобы при хра
нении семенных фондов не 
смешивались сорта. Поэтому 
разные сорта одной и той же 
культуры необходимо ссыпать 
или в отдельные помещения, 
или в разные закрома и ни
коим образом недопускать их 
механического смешения. Се
менное зерно необходимо хра
нить в специально выделенных 
зернохранилищах, отдельно от 
продовольственного и фураж
ного зерна.

А. Вэрезкн,
агроном МТС

Участник ВСХВ 1939 и 1940 го
дов и кандидат на выставку 
1941 года машинист-льнотере
бильщик Весьегонской МТС (Ка
лининская область) С. Н. Беля
ков. Он за 51 рабочий день на 
машине системы Сергеева на
трепал 553 тонны льноволокна. 
Тов. Беляков из тресты дает 
выход длинного волокна по 18—  
20 процентов.
Фото Н. Чамова. Фото ТАСС,

В колхозе 
„Красный 

пахарь"
Вавилихинский колхоз «Кра

сный пахарь» деятельно гото
вится к весеннему севу. Заве
зено 200 центнеров минераль
ных удобрений, в том числе 
80 центнеров калийной соли, 
55 центнеров аммиачной селит
ры и других удобрений. На 
площади 30 гектаров проведе 
но снегозадержание, собрано 
20 центнеров золы. Борясь за 
повышение урожая в 1941 го
ду, сельхозартель закомпостиро
вала навоза с торфом в коли
честве 715 возов с соблюде
нием правильной укладки куч.

До каждой бригады и звена 
доведен план весеннего сева. 
Систематически проводятся за
нятия по изучению стаханов
ских методов получения высо
кого урожая, изучается опыт 
участников Всесоюзной сель
скохозяйственной выставки и 
передается опыт лучших кол
хозников. Сейчас проведено че
тыре занятия. На последнем 
занятии звеньевая тов. Пше- 
ницына рассказала, как она по 
лучила 32 центнера яровой 
пшеницы с ефремовской опыт 
ной делянки. Была проведена 
беседа о том, как колхоз полу
чил 28 центнеров с га ржи на 
семенном участке в 3,5 гекта
ра.

Увязывая теорию с практи
кой, звеньевые легко усваивают 
полезность и действие того или 
иного удобрения и приходят к 
выводу, что смесь различных 
удобрений дает лучшие резуль
таты.

В нынешнем году колхоз по
лучает на семенные участки 
овес-элиту, яровую пшеницу- 
элиту и ячмень четвертой ре
продукции, первой категории. 
Сейчас доводится план агро
технических мероприятий до 
каждого звена.

А. Дмитриева,
агроном семеноводческого 

колхоза «Красный пахарь».

Правильно провести 
проверку состояния 
неделимых ф о н д о в

Сейчас по решению Цент
рального Комитета ВКП(б) и 
Совета Народных Комиссаров 
Союза ССР во всех колхозах 
проводится проверка состояния 
и хрзнения неделимых фондов. 
Наряду с ростом народного хо
зяйства нашей страны, укреп
ляется о б щ е с т в е н н а я  
социалистическая собственность 
артельного хозяйства, наряду с 
повышением урожая в колхо
зах увеличиваются и денежные 
доходы. Например, если в 1938 
году колхозы нашего района 
имели денежный доход 2100 
тысяч рублей, то в 1939 году 
он достиг 2350 тысяч руб
лей, превысив доход 1938 го
да на 250 тысяч рублей. Де
нежный доход 1940 года по 
предварительным подсчетам на 
много превышает доход 1939 
года.

У  колхозов есть все возмож
ности быстрого роста и укреп
ления экономики. Значение не
делимого фонда сейчас как ни
когда огромно. Устав сельско
хозяйственной артели (п. 12) и 
решение Центрального Комите
та ВКП(б) и Совета Народных 
Комиссаров Союза ССР требуют, 
чтобы ежегодно отчислялось 
от общего денежного дохода не 
менее 15 процентов и не пре
вышая 20 процентов на попол
нение неделимого фонда. К со
жалению, этого еще в ряде кол
хозов нашего района не выпол
няется. Отчисления произво
дятся ниже установленных про
центов. Нодчас имеют место и 
такие случаи, когда неделимые 
фонды в колхозах, вместо рос
та, снижаются, а также в фон

де числятся ценности, которые 
уже несколько лет назад при
шли в полную негодность, они 
не списывались. Например в 
Чащихиеском колхозе имени 
Сталина, Красно-Ваковского 
сельсовета ежегодно проценты 
в неделимый фонд недоотчисля- 
ли, в 1938 году за проданных 
двух коров получили 4476 руб
лей, из данных средств рас
пределено на трудодни 1147 
рублей, а эти средства должны 
были бы полностью зачислены 
в капиталовложение, т.е. на по
полнение стада. План развития 
животноводства в 1938 году 
был не выполнен, не куплено 
9 годов крупного рогатого ско
та. И другой факт: в 1940 го
ду по статье 31 капиталовло
жений по купленым материа
лам, для строительства списано 
мясо на сумму 270 рублей.Эти 
средства в неделимый фонд не 
вошли. В 1939 году расходы 
по капитальному ремонту отно
сили на текущий ремонт, чего 
не должно быть (покупка у г 
ля, зарплата шорнику и куз
нецу— 1601 рубль). Но капи
тального ремонта в 1939 году 
не было.

Задача комиссий по провер
ке состояния неделимых фон
дов— правильно и в срок прове
сти проверку хранения и рас
ходования неделимых фондов в 
колхозах, ликвидировать не
правильную практику отдель
ных председателей колхозов и 
счетоводов, позволявших делать 
снижение неделимых фондов.

В. Громов,
старший инструктор-органи- 

1 затор райзо.

Результаты
переаттестации

С 15 января при Красно- 
Ваковской МТС приступила к 
работе экзаменационная комис
сия по переаттестации трак
тористов. В первый день сда
вали экзамены 14 человек. 
Результаты экзаменов застав
ляют желать много лучшего. 
Из 14 экзаменовавшихся трак
тористов сдали на отлично и 
хорошо и получили звание 
трактористов первой категории 
только семь человек, в числе 
которых бригадир тракторной 
бригады Н. Ф. Качалов, трак
тористы т т. Муравьев, Жаров, 
Сучков, П. Кудряшов, М. Куд
ряшов и Егоров. Четыре чело
века знания свои показали 
значительно хуже и получили 
вторую категорию.

Особенно плохие звания вы
явились у бригадира А. Бере
зина и трактористов И. Берези
на и Голицына. Если эти лю
ди отвечали более или менее 
сносно по тракторам, то совер
шенно не давали ответов на 
самые элементарные вопросы 
по сельхозмашинам и агротех
нике.

Так, бригадир тов. Березин 
не сумел дать правильного от
вета даже на такой вопрос —

«Как правильно установить у 
плуга нож». Эти товарищи не 
знают устройства сеялки, плу
га; не знают, для чего нужен 
предплужник, как его устано
вить, какие его преимущества, 
сроки пахоты зяби, вопросы 
правильной обработки почвы 
и т. д.

При разговоре с ними выяс
нилось, что они, окончив кур
сы четыре— пять лет тому на
зад, ни разу не брали в руки 
книг но тракторам, по агро
технике и сельхозмашинам. По
вышением своего техническо
го уровня они совсем не за
нимались Данным товарищам 
назначен повторный экзамен 
на 25— 26 января, так как без 
этих элементарных знаний не 
только руководить бригадой, но 
и работать на тракторе допу
стить нельзя.

Біілъшинство трактористов 
имеет возможность готовиться 
до первого февраля, поэтому 
подготовка должна быть тща
тельной. «Опыт» Голицына и 
Березиных должен послужить 
серьезным уроком для всех 
остальных трактористов.

** А. Русев,
старший агроном МТС.
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ВЫПОЛНИТЬ ДОГОВОР 
С МЕХЛЕСОПУНКТОМ

Наш Носовской колхоз по 
договору с мехлесопунктом обя
зался заготовить шесть тысяч 
кубометров, стрелевать семь 
тысяч кубометров, вывезти 1,2 
тысячи кубометров и погру
зить и разгрузить 16 тысяч 
кубометров. К  выполнению 
этого договора мы приступали 
в ноябре прошлого года. С са
мого начала работаем на тре 
левке, ежедневно перевыполняя 
нормы. Стрелевываем по 10, 
12, 13 кубометров при ежед
невной норме 9 кубометров. 
Сейчас заканчиваем выполне
ние минимума— 40 сезонных 
норм, после чего будем полу
чать премии-надбавки в соот
ветствии с постановлением ЦК 
ВКП(б) и СНК СССР от 15 
ноября 1938 года. До первого 
января мы стрелевали по 30 
и более сезонных норм. Тре
левщик Карагин стрелевал 33 
нормы, а сейчас уже более 40. 
Прилагаем все силы к тому, 
чтобы дать стране больше ле
са, своей ударной работой по
мочь выполнить план лесозаго
товок.

В феврале этого года созы
вается ХѴШ Всесоюзная кон
ференция нашей партии. Это 
историческое событие мы решили 
встретить производственными 
достижениями и включились в 
социалистическое соревнование 
имени ХѴП1 партконференции. 
Мы обязались с первого янва
ря по 15 февраля стрелевать 
по 45 сезонных норм, таким 
образом, выполнить сезонное за
дание на 125 процентов. Но и 
это обязательство постараемся 
перевыполнить. 8 и 9 января 
Карагин и Громов выполнили 
норму на 135 процентов, а Ба
рышев— на 126. Ниже этих 
показателей в январе у нас 
нет. Слово свое сдержали.

Однако далеко еще не все 
колхозники нашей сельхозарте
ли так относятся к выполне
нию государственного задания 
по лесозаготовкам. По догово
ру обязаны работать 30 пеших 
и 20 конных, а работает 20 
пеших и 14 конных. Например 
колхозники И. Загулин, К. Ме-

лузов, А. Удалов, Кочнев, па 
значенные правлением колхоза 
іаботать вместе с нами, до сих 
пор в лес не выехали, а рабо
тают там, где им только вы
годнее, не считаясь с государ
ственными интересами. Даже 
после того, как 12 января их 
предупредило правление колхо
за на совещании, они снова 
13 января на Мярово не вые
хали.

Плохо снабжает нас продук
тами леспродторг. За все время 
)аботы, кроме хлеба, ничего не 
получали, да и его продают в 
недостаточном количестве. Нам 
должны продавать сухио про
дукты, так как столовой нет, 
но их не завозят. Бывают пе- 
)ебои в снабжении фуражом, 
особенно овсом.

Плохо поставлен учет рабо
ты со стороны мастера Шарова 
и десятников. Дневные показате
ли работы вывешиваются не ре
гулярно. Сейчас не знаем,сколь
ко нами стрелевано в январе.

Носовской мастерской уча
сток (пристань Марово) с за
данием не справляется. Это ае 
потому, что нехватает рабочей 
силы, чем оправдываются на
ши руководители,а из-за пло
хой организации труда. В ча
стности на трелевке можно бы 
применить прицепные оглобли, 
и тогда 3— 4 лошади стрелева
ли бы больше, чем сейчас 
трелюют 7— 8 лошадей, тогда 
бы мы обеспечили материалом 
возчиков на дековильной доро
ге. А сейчас из за необеспе
ченности трелевкой на деко
вильной дороге работают лишь 
две лошади, вместо требующих
ся трех. График не выполняет
ся. Вместо 75 кубометров вы
возится по 50— 55 в день. О 
лучшей организации труда ру
ководителям мехлесопункта и 
участка пора бы давно поду
мать и провести необходимые 
мероприятия.

П Барышев,
Карагин,
Громов,

трелевщики, колхозники Но
совской сельхозартели. Прис
тань Марово.

Б соревновании идем передовыми
В моей бригаде 10 грузчи

ков, работаем на погрузке и 
разгрузке лесоматериала на 
нижнем складе, нормы ежеднев
но перевыполняем. В декабре 
прошлого года заработали по 
600 рублей каждый.

В честь ХѴШ  партийной 
конференции бригада включи
лась в социалистическое сорев
нование и взяла обязательство 
выполнять нормы на 200 про
центов. На лучшее проведение 
погрузочных и разгрузочных 
работ вызвали на соревнование 
бригаду тов. Исаева, которая 
также работает по стахановски.

В январе месяце за 10 дней 
выполнили задание на 2 17 про
центов, 10 января на погру
зочных работах выполнили 220 
процентов, 12-го января на 
249 и 13 января на 374 про
цента.

Мы могли бы добиться еще 
большей производительности, 
довести выполнение задания до 
300 процентов, но бригада не

обеспечивается своевременно 
лесоматериалом. В результате 
часть времени проходит на 
других работах. На нижнем 
складе в ночное время недо
статочно света, столбы с элект
рическими фонарями расставле
ны редко, к тому же бывают 
частые аварии электросети, но 
этому не редко приходится ра
ботать в темноте.

Некоторые рабочие на пог
рузке работают по 5— 6 лет. 
Например т.т. Смирнов, Мухин, 
братья Большаковы. Работы 
производятся без брака. Сорев
нуясь с бригадой тов. Нсаевз, 
мы идем впереди, за 10 дней 
января их выполнение состав
ляет 127 процентов.

Вместе с бригадой тов. Исае
ва наша бригада вызвала на 
социалистическое соревнование 
мастерской участок № 1, где 
также идем впереди.

м. Мухин,
бригадир бригады груачиков 
на нижнем складе.

Так должен 
работать 

каждый колков
Заключив договор с Шама- 

нпхияским мехлесопунктом,чле
ны С квозниеовской сельхозар
тели по-большевистски взялись 
за работу на лесозаготовках. 
На трелевку леса на пяти ло
шадях они выехали 27 декаб
ря 1940 года и работают бес
прерывно. Своей бригадой (бри
гадир тов. В. В. Морозов) они 
стрелевали уже 800 кубомет
ров.

К«гда по стране разлилась 
новая волна социалистического 
соревнования, передовые лесо
рубы лесопункта призвали всех 
работников лесозаготовок бо
роться за выполнение плана 
лесозаготовок первого квартала 
к дню открытая ХѴШ парт
конференции —  15 февраля—  
па 60 процентов.

В соревнование в честь парт
конференции включились и 
колхозники сельхозартели «Сво 
бода». Они обязались выпол
нять нормы на трелевке не ни
же чем на 150 процентов. Это 
обязательство бригада тов. Мо
розова выполняет с честью 
Сейчас они на трелевке газоге
нераторных дров выполняют 
задание каждый день на 100 
процентов. Например, 11 и 13 
января стрелевали по 20 раур- 
метров на лошадь при норме 10 
раурметров, т. е. дают каждый 
день по 100 раурметров.

Как добивается таких высо
ких показателей бригада тов. 
Морозова? Работают они друж
но. Хорошо ухаживают за ло
шадьми. С полной нагрузкой 
используют каждую минуту ра
бочего времени. Соревнуются 
между собой. Понятно, что ста
хановский труд им обеспечи
вает хороший заработок, а это 
создает заинтересованность в 
дальнейшем подъеме произво
дительности.

Надо сказать, что еще мно
гие колхозы вашего района до 
сих пор не приступили к вы
полнению договоров по лесоза 
готовкам. Есть и такие, кото
рые выехали на лесозаготовки, 
но работают крайне не произ
водительно: не выполняют нор
мы выработка. У некоторых 
колхозников имеются отсталые 
настроения, заключающиеся в 
том, что на лесозаготовках нор
мы не выполнимы, мал зарабо
ток и т. д. Такие настроения 
опровергнуты трудом сквозни- 
ковских и патракеевских кол
хозников, их высокими зара
ботками.

В к л ю ч и в ш и с ь  в 
социалистическое соревнование 
в честь ХѴШ партконференции, 
члены Сквозниковской сельхоз
артели «Свобода» призывают 
последовать их примеру все 
ближайшие колхозы, выехать 
на лесозаготовки, по-больше
вистски взяться за выполнение 
договоров с мехлесопунктом, с 
тем, чтобы вывести район по 
лесозаготовкам в передовые в 
области.

Ф. Ветошкин,
бракер-приемщик мастерско

го участка JS 1. Заставка,

ta o s T M O  загрузить д еш іл ьн ую  дорогу
Лесозаготовительные работы 

с каждым годом все более ме
ханизируются. На облегчение 
труда лесорубов государство 
отпускает значительные сред
ства. Наш мехлесонункт нын
че обогатился конной узкоко
лейной (дековильной) желез
ной дорогой, протяжением в 
четыре с лишним километра. 
Эта дорога удобна для вывоз
ки лесоматериала в любое вре
мя года, для работы на ней 
не существует препятствий 
ни зимой, пя летом. Одна ло
шадь при норме вывозки 13 
кубометров в день на деко
вильной дороге заменяет т р е х -  
четырех лошадей. Эту норму 
мы ежедневно перекрываем 
почта в два раза.

Сейчас мы включились в 
социалистическое соревнование 
в честь ХѴШ  Всесоюзной пар
тийной конференции и взяли 
обязательство ежедневно вы
полнять норму не ниже чем 
на 150 процентов. Это обяза
тельство мы неревыполним, 
так как вывозим До 55 кубо-, 
метров в день при норме 26 ' 
(на двух лошадей). Так, 8-го 
января мы вывезли 50 кубо
метров, 10 го января— 51 ,13-го 
января— 55 кубометров.

В связи со стахановской ра

ботой растет и наш заработок. 
По 40 сезонных порм мы вы 
полнили еще в ноябре прош
лого годз. Сейчас наш труд 
оплачивается по премиальной 
системе. В декабре заработали 
по 850 рублей.

Однако,’ дековильная дорога 
работает с неполной нагруз
кой. Сейчас нашему участку 
дано задание ежедневно выво
зить по 75 кубометров. Выпол
нение этого задания можно 
обеспечить тремя лошадьми, 
работающими по вывозке на 
железной дороге. Но получает
ся так, что и дне лошади ча
сто работают с неполной на
грузкой из-за того, что не 
обеспечивают подвозкой лесо
материала трелевщики. На 
верхнем складе никогда нет в 
запасе леса. Например, 9 н 11 
января мы вывезли только по 
два воза, т. е. 37 кубометров 
на обе лошади потому, что не 
было в запасе лесоматериала.

Дирекции мехлесопункта не
обходимо принять меры к пол
ной загрузке железной дороги 
с тем, чтобы взятые нами 
обязательства мы выполнили.

И. Смирнов, 
Ф. Маслов,

возчики на дековильной до
роге.

Ч Е С Т Н Ы Й  Т Р У Д  О Б Е С П Е Ч И В А Е Т  
В Ы С О К И Й  З А Р А Б О Т О К

На лесозаготовки мы вышли 
27 ноября. С тех пор работаем 
беспрерывно. Нормы выработ
ки перевыполняем с первого 
дня работы. На сегодня мы 
уже выработали по 67 сезон
ных норм. Втроем заготовляем 
в день по 35— 40 кубометров. 
12 января заготовили 44 ку
бометра, выполнив задание на 
ЗОО процентов. В этот день 
мы заработали по 46 рублей 
на каждого человека. Включив
шись в социалистическое со
ревнование в честь ХѴШ Все
союзной конференции ВКП(б), 
мы соревнуемся с бригадой ле
сорубов тов. Командина.

Договор нашего колхоза с 
НІаманихинским мехлесопунк
том предусматривает загото
вить 2 000 кубометров, а мы 
своей бригадой обязались за 
готовить 3 000. Сейчас уже 
заготовили 1 100 кубометров. 
Что помогает нам перевынол- 
нять нормы? Во-первых, у вас 
всегда острый инструмент, ра
бочий день уплотнен полностью. 
Дорожим каждой минутой. Рабо
та организована так, что один 
работает на валке хлыстов, а 
двое на очистке и сжигании

сучьев.
Также хорошо работают на 

вывозке лесоматериала наши 
колхозники в количестве ше
сти человек, задание ежеднев
но перевыполняют. Хорошо на
лажено снабжение продуктами, 
товарами, получаем всего до
статочно. В общежитии, где 
живем, часто проводятся чит
ки газет, читает нам десятник 
тов. Веселов.

’ Нам кажется удивительным, 
почему некоторые колхозники 
не выполняют нормы. Напри
мер, работающие здесь текун- 
ские колхозники заготовляют 
только 1,5 кубометра на чело
века. Надо сказать, что так 
работать, как мы, может каж
дый колхозник, надо лишь 
приложить желание. А честный, 
стахановский труд оценивается 
высоко. Например, в декабре 
прошлого года мы заработали 
по 541 рублю. Сейчас ваш 
заработок с каждым днем уве
личивается.

А. Зимин,
Ф. Шаоаров,
И. Зимин,

колхозники Патраксевского 
колхоза.

Художественная самодеятельность на лесопункте
П ри  Ш ам ааихинском  мех- 

лесопункте организованы  
кр уж к и  худож ественной  
самодеятельности: хоровой 
и драм атический . В  хор о 
вой к р уж о к  запи сал ись  
16 человек, руководителем  
которого я вл яется  В. З я б 
ликова, а руководитель 
драматического  к р у ж к а  
тов. К о ж и н о й .

13 января председатель 
рабочкома тов. Ш естопер- 
стов провел ор ганизацион 
ное собрание кр уж ков . Сей 

час к р у ж к и  начали  го то 
виться , в ближ айш ие дни 
б уд у т  вы ступать  перед р а 
бочими лесорубами  на Ш а- 
манихе и у ч а с т к а х  лесо 
п ун кта .

Д р а м кр уж о к  готовит пье
с у — «М илостивый судья» , 
хоровой к р уж о к  разучивает 
р у сс ки е  народные песни, 
п ля ски  и декламации . Тов. 
Ш естоперстов прочтет от
рывок из «Тихого Дона» — 
М. Ш олохова.

Н. Голицын.
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АНГЛО-ГЕРМАНСКАЯ ВОЙНА
Как сообщает Германское ин

формационное бюро, в течение 14 
январи германская авиация в 
виду неблагоприятной погоды ог
раничилась разведкой над Южной 
Англией. П р і этом было уста
новлено, что налеты, предприни
мавшиеся германской авиацией в

последние ночи на военные объек
ты в Плимуте и Портсмуте, бы
ли успешны.

По сведениям агентства Рей
тер, в ночь на 15 января анг
лийские самолеты не производи
ли никаких полетов над Герма
нией. (ТАСС).

С'езд „народного конвента іі

12 января в Лондоне состоял
ся съезд «Народного конвента». 
На съезд собрались лучшие пред
ставители английского народа, 
готовые вйстн борьбу с реакцией 
внутри страны и с внешним вра
гом.

Среди делегатов— большинство 
молодежь, представляющая в ос
новном рабочие или женские ко
оперативные организации. Неко
торые делегаты являются руко
водителями крупных профсоюзов. 
Заслуживает внимания, что сре
ди делегатов много солдат и лет
чиков.

Съезд «Народного конвента» 
представляет собой новый шаг в 
сторону объединения рабочего 
класса и демократических эле
ментов Англии в условиях ны
нешней войны. Первый шаг в 
этом направлении был сделан в 
феврале 1940 года, когда по ини
циативе журнала «Лейбор монеля > 
была созвана конференция, на 
которЬй были широко представ
лены рабочие организации.

Съезд открылся вступительной 
речью организатора Лондонского 
союза строителей Гарри Адамса.

После избрания президиума 
Притт внес резолюцию, в кото
рой излагается политика и прог
рамма «народного конвента». Ре
волюция состоит из восьми пунк
тов, предусматривающих: 1) по
вышение жизненного уровня ра
бочего класса; 2) создание на
дежной системы защиты против 
воздушных бомбардировок и ока
зание помощи жертвам послед
н и х^ ) восстановление и расши
рение профсоюзных и демократи
ческих прав; 4) национализацию 
банков, земли, транспорта и круп
ных промышленных предприятий 
с целью организовать производ
ство в интересах народа ; 5) пре
доставление Индии свободы, пре
доставление всем колониальным 
народам права определить свою 
собственную судьбу, а также вос
соединение Ирландии; 6) установ
ление дружественных отношений 
с Советским Союзом;?) создание 
народного правительства, которое 
действительно представляло бы 
интересы трудящегося населения; 
3) заключение мира на основе 
предоставления полной свободы 
вародам покоренных стран.

Характеризуя нынешнее ан
глийское правительство, как 
правительство, защищающее ин
тересы капиталистов, получаю
щих огромные прибыли от эк- 
ендоатацин колоний, Притт зая
вил, что до тех пор, пока пра
вительству не будет оказано со
противление, оно будет прово
дить политику, направленную к 
установлению в стране фашист
ской системы. Разбирая по пунк
там внесенную резолюцию, Притт 
заявил, что основным в резолю
ции является пувкт о достиже
нии мира. «Ибо мы и только мы 
искренне стремимся к миру». 
Наша политика заключается в 
том, чтобы предложить народам 
воюющих с нами стран мир без 
аннексий и контрибуций, мир,

который бы принес всем народам 
свободу и дал бы им право рас 
поражаться своей судьбой. Мы 
стремимся к такому миру, кото 
рый положил бы конец войнам. 
Эту задачу может осуществить 
народное правительство, к кото
рому германский народ будет от
носиться с доверием. В заключе
ние Притт заявил, что «у нас 
имеется все для того, чтобы по 
строить счастливый мир и соз
дать новый социальный порядок 
Мы имеем достаточно сил для 
того, чтобы построить такой мир, 
и мы со все большей уверен 
вестью надеемся, что эти силы 
скоро воспрянут».

Прения открыл делегат Ро- 
туэлл, представляющий десять 
тысяч строительных рабочих.

После него выступил предста
витель общества «Раша Тудѳй» 
Слоан, который заявил, что пра
вительства обевх*воюющих сто
рон пытаются привлечь на свою 
сторону Советский Союз, как мо
гущественную державу, сила ко
торой может дать решительный 
перевес той или другой стороне. 
Однако СССР остается нейтраль
ным в империалистических вой
нах, и пусть сами империали
стические страны, затеявшие 
войну, померяются своими сила
ми. Слоан предупредил делега
тов, что Англия находится поч
ти в состоянии войны с СССР, 
так как она поддерживает поль
ское правительство в Лондоне, 
которое имеет свою собственную 
армию и военно-воздушные силы 
и которое об‘яввло войну Совет
скому Союзу. СССР, заключил 
под бурные аплодвсменты Слоан, 
не может сотрудничать с англий
ским правительством до тех пор, 
пока в Англии не будет прави
тельства, которое действительно 
искренне сотрудничало бы с 
Советским Союзом.

На с‘езде выступил ряд дру
гих делегатов, которые подчер
кивали необходимость усиления 
борьбы за улучшение положения 
рабочего класса, за ликвидацию 
безработицы, за улучшение си
стемы противовоздушной защиты 
и т. д.

Президиум предложил на ут 
верждение конвента список 26 
членов национального комитета, 
в состав которого дополнительно 
войдут еще 24 человека. В спи
ски включены, в частности, 
секретарь Лондонского районного 
комитета строителей Адамс, член 
Лондонского районного комитета 
Союза машиностроителей и вид
ный сторонник установления 
дружественных отношений с 
СССР Суэвеон, видный профес
сор Холдейн, коммунистический 
член парламента Галлахер и др.

В резолюции, принятой на 
с'езде, говорится, что делегаты 
раз'езжаются с тем, чтобы еще 
раз собраться для подведения 
итогов кампании за создание на
родною правительства в Англии.

Заседание конвента закончи
лось дени ем «Интернационала». 
(ТАСС).

За лучшие показатели в 1941 году

Зерносовхоз «Страховский» (Ка
лининский район,Сталинградская 
область) выдвивут кандида
том на ВСХВ 1941 г.
Лучшие доярки МТФ Е. Ф. Минь- 
кова (слева) и А. 3, Шаыгарен- 
ко.
Фото А.. Маклецова.

ФотоуГАСС.

Нерадивое 
отношение 

к подготовке 
весеннего сева

Сельхозартели Ветлужского 
сельсовета из года в год не 
выполняют планов завоза ми
неральных удобрений, хотя по 
сравнению с другими колхоза
ми они находятся в более вы
годном положении, так как 
расположены от складов сель
хозхимсваба на расстоянии по
лутора— двух километров.

Несмотря на низкие урожаи

Итоги работы за 1940 год 
показали, что с производствен
ной программой Носовская ле
сохимическая артель не спра
вилась, выполнив годовой план 
лишь на 63 процента. Не су
мели добиться высокого выхо
да и качества продукции. По 
основным видам продукции — 
спирту выход всего пять ки- 
лиграммов с кубометра курных 
дров, порошка— 20 килограм
мов. Не выполнен план по за
готовке куля, курных и то
почных дров не заготовлено 
около 2 000 кубометров, что 
может угрожающе отразиться 
на нормальной работе заводов 
в первом квартале этого года. 
Слабо еще внедрилось членам 
артели и особенно аппарату 
сознание бережно относиться к 
советскому рублю, совершенно 
неудовлетворительно ноставлен 
учет дров во время заготовки 
и подвозки их к заводам, не 
велось должной борьбы с рас
хитителями общественной соб
ственности (увезти воз дров 
или куль угля с заводов— ни
чего не значило), слабая тру
довая дисциплина— все это и 
явилось причиной невыполне
ния плана.

ИІ41 год должен быть годом 
коренного улучшения работы. 
План по заготовке курных дров 
установлен вЗ  10О кубометров 
и топочных 4 ЗОО кубометров. 
Это обязывает коллектив арте
ли по-боевому взяться за вы
полнение задания. Задача чле
нов артели— заготовить и под
везти в зимний период около 
6 000 кубометров, с таким

полученные в прошлом году в расчетом, чтобы в лесу на лет
« *  П И Т А  Т Т А П И Л Т Т  Т І П Л О  І І О  П Р Ф І І В Я  Т ІЛ Л І .

колхозах Овечкинском имени 
Калинина, Перестрелихинском 
«Вторая пятилетка» и Заполиц- 
ком «Доброволец», к завозу

ний период дров не оставалось.
Ha-днях проходило общее 

собрание членов артели и ра 
бочих заводов, где утверждал-

удобрений до сих пор там не ся план первого квартала. При- 1 г інято решение этот план пол-
.Іностью выполнить: дать стра-

МЦ 429Ü

приступили.
У руководителей этих кол 

хозов укоренилась вредная при 
вычка: перевозку удобрений 
оставлять до весеннего бездо
рожья или вплоть до весенней 
посевной кампании, когда ло
шади и без этого бывают мак
симально загружены работами.

С ремонтом инвентаря так
же дело обстоит не олагоно- 
лучао. За исключением Суч- 
ккнекого колхоза, Трухинско- 
го «Первое мая», Кологрив- 
ского имени Сталина и Милю- 
шихинского имени Буденного 
ремонт инвентаря нигде не 
проводится.

Сортирование семян ни в 
одном килхозе не организова
но. Сортировочные машины 
в Антропихинским и Сарафа- 
нихипском колхозах стоят иез 
действия. В некотирых хозяй
ствах (в Сомихинском колхозе 
«Новый мир», Сучкинском, Без- 
глядовском и других) сортиро
вание.семян нужно проводить 
немедленно, по той причине, 
что семена здесь очень 
сорные и могут быстро под
вергнуться порче.

Сельскому Совету надо обра
тить серьезное внимание и 
предложить руководителям кол
хозов по боевому взяться за 
подготовку к весеннему севу 
в 1941 году

М Доброва,
агроном МТС

не высококачественного порош
ка 76 тонн, спирта— 19 тоня, 
смолы— 28 тонн и угля— 255 
тонн. Рабочие обязались вы
полнить и перевыполнить план 
выхода продукции с одного 
кубометра курных дров.

Первая декада января меся
ца показала, что артель может 
вполне выполнить этот план 
по всем видам продукции. По
рошка в эту декаду сдано 
7 145 килограммов. Выход его 
был бы больше, но заводы № 6

п 14 работали неудовлетвори
тельно. Шестой завод из пла
на 829 килограммов по
рошка сдал лишь 360 кило
граммов и 14 завод из плана 
1 620 килограммов сдал лишь 
882 килограмма. Руководители 
заводов т. т. Беляев и Куле- 
мин безответственно отнеслись 
к порученному делу, об‘ясняя 
невыполнение плана всякими 
об'ективными и суб‘ ективными 
причинами. Котельщики Бе
ляев и Грязин проявили безо
тветственность и формализм.

Хорошо работает завод XL 10. 
Котельщик Н. Уралов, помощ
ник котельщика М. Скворцов, 
казанщики Е. Трусов, II. Бры- 
гин с душой относятся к по
рученному делу, выполняя и 
перевыполняя нормы. В ре
зультате за декаду.вместо пла
на 1620 килограммов, сдано 
1869 килограммов порошка. 
Высокого качества продукции 
добиваются заводы № 7 и 12, 
доводя качество порошка до 
64 процентов. Но котельщики 
И. Иголкин и И. Мелузов еще 
не сумели добиться высокого 
выхода продукции. Это их су
щественный недостаток.

В честь ХѴШ Всесоюзной 
партийной конференции раз
вернулось социалистическое со
ревнование рабочих заводов, 
возчиков и лесорубов. Коллек
тив химартели взял обязатель
ство— к открытию ковференции 
выполнить полуторамесячную 
программу первого квартала 
на 100 процентов. Между за
водами уже заключены социа
листические договоры. Заготов
щик Катышев взял обязатель
ство заготовить 500 кубомет
ров дров, из них 250 курных 
и 250 топочных. Возчик из 
колхоза «Строитель» Ф. М. Но
вожилов обязался к открытию 
конференции вывезти 500 ку 
бометров дров.

Собрание обязало заведующе
го производством Калугина точ
нее вести учет как по заготов
ке, так и по вывозке. Реши
тельно борясь против расхи
тителей общественной собст
венности, на основе социали
стического соревнования, повы
шая производительность труда., 
химартель план выполнит с 
честью.

К. Корешков,
председатель Носовской хим
артели.

Передовики
Колхозники Высоковской сель

хозартели Носовского сельсове
та досрочно уплатили культ- 
сбор. При вручении платежных 
извещений первым внес день
ги председатель колхоза тов. 
Оленев. Его примеру последо
вали колхозники И. Удалов, 
В. Оленев, Ф. Ефимов, В.Сквор

цов и В. Ефимов и ряд дру
ги х.~

Полностью внесли культсбор 
и колхозники Носовской сель
хозартели тов. И. Кулемин и 
М. Веселов.

Таланова,
налоговый агент.

З абота  о детях
Лучкинский промколхоз «При

рода» принимал активное уча
стие в организаций культурно
го отдыха школьников в зим
ние каникулы.

На средства промколхоза и 
родителей в школе была уст-

роена елка с угощением и 
премиями учащимся отлични
кам. Kpoftfè этого промколхоз 
устроил елку для детей своего 
промколхоза.

М. Перова.
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